

FYCMA Y EL ÁREA DE SOSTENIBILIDAD MEDIOAMBIENTAL IMPULSAN UN PROYECTO DE REVERDECIMIENTO PARA LOS ESPACIOS EXTERIORES DEL PALACIO

FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga, y en colaboración con el Área de Sostenibilidad Medioambiental del Consistorio, ha puesto en marcha un proyecto de reverdecimiento de los espacios exteriores del recinto con el objetivo de impulsar la sostenibilidad, embellecer el entorno y generar un legado positivo asociado a la celebración de eventos. La primera fase de la iniciativa incluye la plantación de una veintena de especies y la instalación de jardineras en la explanada principal

Málaga, 4 de octubre de 2025.- FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), en colaboración con el área de Sostenibilidad Medioambiental del Ayuntamiento de Málaga, ha puesto en marcha un proyecto de reverdecimiento de sus zonas exteriores. La iniciativa, que se enmarca en el Plan Director vigente del Palacio, forma parte del compromiso de la institución con la sostenibilidad y con la celebración de eventos que generen un legado positivo en la ciudad.

La primera fase de este plan contempla la plantación de una veintena de ejemplares, principalmente jacarandas y palmeras, en las áreas de césped más próximas al edificio. Asimismo, se instalarán jardineras con especies variadas en la explanada de acceso al recinto, contribuyendo no solo a su embellecimiento estético de las instalaciones, sino también a la mejora ambiental del entorno.

Este proyecto se desarrolla en consonancia con los objetivos estratégicos de FYCMA en materia de compensación de la huella de carbono, cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible y resiliencia climática. De este modo, el palacio refuerza su posicionamiento como espacio de referencia en sostenibilidad que combina actividad económica, innovación y respeto al entorno.

La puesta en marcha de los trabajos se ha realizado de manera previa a la celebración de Greencities, Urban Intelligence & Smart Mobility, que tuvieron lugar los pasados días 1 y 2 de octubre, dado las sinergias y objetivos que comparten. Además, durante la celebración del evento, visitaron los trabajos las concejales de Innovación, Digitalización y Captación de Inversiones del Ayuntamiento de Málaga y edil responsable de FYCMA, Alicia Izquierdo, y de Sostenibilidad Medioambiental, Penélope Gómez.

Con esta acción, FYCMA avanza en su propósito de desarrollar eventos bajo criterios de sostenibilidad, integrando prácticas vinculadas a la economía circular, a la filosofía 'cero residuos', al mínimo impacto medioambiental y a la promoción de un futuro más verde.

En esta línea, cabe mencionar que el Palacio cuenta con dos plantas solares fotovoltaicas con aportación de caudal a la red general, en un caso, y otra conectada a los transformadores de la planta de climatización del recinto para fomentar el autoabastecimiento.

Más información en www.fycma.com.

PRENSA FYCMA

Av. José Ortega y Gasset, 201 · 29006 · Málaga

T: +34 952 045 500 · F: +34 952 045 519

info@fycma.com · www.fycma.com

A row of social media icons including Facebook, YouTube, Twitter, Instagram, Google+, LinkedIn, and Pinterest.